

学校 再編

鶴巻小・滝郷小・嚶鳴小

NEWS

Vol.6

令和7年8月発行

旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

今後の方向性について意見交換しました

7月22日（火）午後6時30分から海上公民館において、（仮称）海上地域小学校 第6回学校再編代表者会議を開催しました。

今回の会議では「今後の方向性について」を協議事項とし、初めに事務局からこれまでの検討経緯を説明した後、意見交換をしました。

委員からは「先に鶴巻小と滝郷小の2校で統合して様子を見たほうがいい」、「2校先行統合した後に嚶鳴小と統合するのがいい」、「3校統合で賛成しているので3校統合を基本に考えるべき」、「2校先行統合しても費用が掛かるので一気に3校で嚶鳴小に統合でいい」などの意見がありました。（詳細は裏面に掲載）

次回の会議では、鶴巻小と滝郷小の2校先行統合に関する資料を提供した中で、今後の統合の方向性について意見をまとめていくことになります。

これまでの会議概要

日時	内容	主な配付資料
第1回(1月27日)	議案第1号 再編の可否について ⇒全会一致で3校統合に賛成	・地域検討会議結果
第2回(2月27日)	議案第2号 統合校の位置について	・候補地比較表
第3回(3月27日)	議案第2号 統合校の位置について	・各候補地に対する賛否理由 ・各候補地における校舎改修例
第4回(4月24日)	議案第2号 統合校の位置について	・財政シミュレーション ・嚶鳴小の駐車場について ・東統合中学校について ・採決について
5月24日	現地見学会	
第5回(5月29日)	議案第2号 統合校の位置について ⇒嚶鳴小：賛成13名、反対8名 旧海上中跡地：賛成8名、反対13名 ※賛成が出席委員の3分の2未満だったためどちらも承認には至らない	

各候補地の検討経緯

会議当初は「敷地の広さ」や「地域の中心部で新築」といった理由により旧海上中跡地を賛成する意見が多かったが、会議を重ねる中で「通学の安全性」、「費用面」、「バスや車の動線」という理由から、嚶鳴小の賛成が多くなる結果となった。





第6回学校再編代表者会議で出た意見一覧



委員から出た意見を要約して掲載しています。

<p>○最初にこの会議に出たときには旧海上中跡地に決定するのかと思っていたが、会議を重ねるにつれて嚶鳴小の賛成が増えてきたという経緯があるので、今後の方向性としても、やはり嚶鳴小で3校統合するのがいいと思う。</p>	<p>○小学校を統合するとしたら最初から嚶鳴小しかないと思っているので、嚶鳴小でいいと思う。別の方向性を考えるのであれば、鶴巻小と滝郷小の2校先行統合でいい。</p>
<p>○鶴巻小と滝郷小を2校先行統合した後に、嚶鳴小と統合するのがいいと思う。</p>	<p>○最初に鶴巻小と滝郷小を統合することに賛成。場所は鶴巻小を利用して、滝郷小の児童はバスを利用するのがいいと思う。そうすればバスの台数も減らすことができる。</p>
<p>○前回からいろいろと考えたが、最初に鶴巻小と滝郷小を統合して、それから3校統合したほうがいいと思った。</p>	<p>○新たなところに作るのが一番理想的だと思う。中学校の統合で現海上中が空けばそこがいいが、それ以外であれば2校先行統合して、校舎の耐用年数まで維持した後、最終的には3校統合でいいと思う。</p>
<p>○鶴巻小と滝郷小を先に統合してから、もっと人数が減って、嚶鳴小の校舎を増築しなくても足りるくらいになってから嚶鳴小と統合でもいいと思う。</p>	<p>○中学校の統合が未定の中で、現海上中が空くかどうかを考えると、鶴巻小と滝郷小の2校で先に統合して、最終的に3校で統合すれば、その頃にはまたいろんな部分が変わっていると思う。</p>
<p>○嚶鳴小と旧海上中跡地はどちらも反対になったので、現海上中北側に新設するのが一番賛成が得られると思う。また、再度保護者アンケートを実施してもいいと思う。</p>	<p>○基本的には3校統合で話が進んでいたし、2校統合で予算を使うくらいなら、子供たちの豊かな教育のためにお金を使ってもらいたいので、嚶鳴小で3校統合でいいと思う。</p>
<p>○嚶鳴小のほうは分譲地も増えている中で、統合に関しては困っていないと思うので、鶴巻小と滝郷小を先に統合するのもいいと思う。</p>	<p>○何回も会議をしても位置が決まらなかったのもう一度保護者や地域の方に意見を聞いてみて、大体の方が納得いく場所が決まるまでは、鶴巻小と滝郷小を先に統合するしかないと思った。</p>
<p>○鶴巻小と滝郷小の2校を試験的に統合して、様子を見てもいいと思う。嚶鳴小でも新しい校舎を建てるのであれば個人的には賛成。</p>	<p>○2校統合でも費用が掛かるし、市でも既存の建物を使うという方向性があるので、もう一気に3校で嚶鳴小に統合するのがいいと思う。ただ雨の日の交通対策はよく考えたほうがいい。</p>
<p>○これから児童数の減少というのは確実に来る中で、3校統合には全会一致で賛成しているので、3校統合を基本に位置や時期について考えていくべき。</p>	<p>○2校先に統合して、様子を見てから嚶鳴小に統合するのが一番問題がないかと思うが、予算面や安全面から無理なら仕方ないとは思っている。</p>
<p>○3校が統合するということでスタートしている中で、最初は旧海上中跡地がいいと思っていたが、交通量やバスの動線を考えたときに、嚶鳴小でもいいと思ったので、嚶鳴小に統合でいいと思う。</p>	<p>○鶴巻小と滝郷小で先行統合した後、状況を見てから考えたほうがいいと思う。そもそも3校統合に賛成したのは旧海上中跡地に行くと思ったから賛成した。</p>
<p>○2校先行統合でどちらの学校に行くとしても、手直しをしないといけない部分はあると思うので、そこで予算を使って、もう一回嚶鳴小と統合するのは金銭的にどうかと思う。嚶鳴小に3校統合でいいと思う。</p>	<p>○前回の会議で2校先行統合でもいいんじゃないかと発言したが、その意図としては、3校統合だと滝郷小の複式学級が回避できないと思ったので、複式学級回避のために最初に2校統合したほうがいいという意味で発言した。</p>

